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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DAS  CIDADES,
FRANCISCO  DALTRO,  A  NECESSIDADE  DE
INSTALAÇÃO  DE  ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  NA
AVENIDA  PRINCIPAL  DO  MUNICÍPIO  DE
PORTO  ALEGRE  DO  NORTE.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado das Cidades, Francisco Daltro,
a necessidade de instalação de iluminação pública na Avenida Principal do município de Porto Alegre do
Norte.
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Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

 

O município de Porto Alegre do Norte conta com uma população aproximada de 10.773 (dez mil setecentos
e setenta e três) habitantes, é distante 1.127 km (um mil cento e vinte e sete quilômetros) da Capital, em
uma extensão territorial de 3.977 km² (três mil novecentos e setenta e sete) quilômetros quadrados.

A presente indicação tem como escopo a instalação de iluminação pública na Avenida Principal, denominada
Belo Marcos no município de Porto Alegre do Norte.

Parte da Avenida Belo Marcos não possui energia elétrica, e a noite, fica totalmente escuro, prejudicando e
colocando em risco a vida de moradores. A iluminação pública é um anseio dos moradores do município de
Porto Alegre do Norte que beneficiará muitas famílias, inclusive valorizando as residências e trazendo mais
segurança para todos.

A Prefeitura Municipal não tem como arcar com as despesas para execução desses serviços, tendo em vista
as dificuldades financeiras que vem passando no momento, e considerando a importância dessa obra para
os moradores desse município, aguardamos a celebração de concretização desse pleito.

Pelo exposto, acolhemos com grande empenho esta reivindicação, pedimos a colaboração dos nobres pares
na aprovação da presente matéria.
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